

問14 自由意見

へき地に住んでいるので設問全般当てはまりません。子供が友達と遊ぶ場所が家から遠いので安全面で心配です。公園やコミセン等で安全で自由に遊べる場所の提供を望みます。

利用料がかかるとなると利用したくても抵抗があります。

3年前に入学した時は学童の利用時間が短くその時は、私はフルタイムで働いていたので本当に大変でした。長期休暇の時の朝が特に困り、職場に頼んで出社を遅らせていっていました。そのこともありパートに切り替えました。その分朝も夕方も時間が延長されありがたかったです。いずれまたフルに戻ると思いますが、放課後や習い事に安心できると働ける母も増えると思います。他の市町村では学童内でも長期休暇中何日か皆でお料理に昼食を摂るので(料金がかからなくてもしあれば希望します。)お弁当のいらないところもあるようです。そのような取り組みもあると子ども楽しいし、親も助かります。

おじいちゃんやおばあちゃんなどに将棋やオセロなど相手をしてもらえたうれしいです。

放課後、いつも近くの公園に行つても友達がいないことが多いです。放課後、5時まで学校で遊べるようにしてほしいと思います。ある小学校では「なんでも少年団」といってへき地なので近くに公園がない代わりなのかわかりませんが、ほとんど全員(小1~小6)が少年団に入り、毎日ドッヂボール、おにごっこ、サッカー等やっているのだそうです。うちの小学校もそうなってほしいと思います。

両親が仕事で家を留守にしていることが日中多いです。その間、子供たちだけで留守番をしていてくれますが、放課後、宿題や遊び、もしくは工作など安心して通れる「児童館」みたいな場所が学童保育所とは別にあつたら心強いです。幕別地区はそういった場所がないように思えます。

スクールバスの帰りの本数を増やしてほしいです。子供の放課後のすごし方に幅ができるかも知れないかなと思います。

不審者が出来た際の対応をもっと詳しく知りたい。紙で配布されるだけでなく、どのように子供が行動し、周囲が対応するのかとか。不安感しかない。注意の紙配布だけでは、具体策を知りたいです。

不審者が出来た際等には先生方が見回りをして下さったり、集団下校になる等すぐに対応して下さっているので安心しております。交通指導の方も立って下さっていますが、帰りの時刻は早くにいなくなってしまう(低学年に合わせているのでしょうか?)ので、もう少し長い時間立っていただければ防犯にもつながると思うので、ぜひお願いしたいと思います。

放課後子ども教室があると安心して働くことができると思います。

放課後となると「放課後子ども教室」のようなシステムができればと思っています。あまりにも不審者情報が多すぎて、安心して子供が遊べる状況ではないですしね。(学童もアミサボも高学年になると子供のほうがイヤがるかもしれませんね)働く親が一番頭を悩ますのは長期休みそれもストーブ等を使う冬…本当に本当に困った時だけ利用できるシステムができると望みつつ、4月1日からどうしようかなあと思案中です。

- ・高学年でも学童へ行けるようになれば助かります。
- ・長期の休み以外でも学校がたまに午前で終わる時にも利用できたら助かりました。
- ・以前住んでいた町では、児童館があり(先生が一人駐在していた。)放課後、子供が自由にそこで遊ぶ事が出来たので、札内にもそういう場所があれば良かったなと思います。

通学中の交通指導員が帯広に比べてたくさんいらっしゃるので助かります。

今は不審者も多い時代。共働きも多く4年生以上は学童がなくなると少年団もありますが、働いていない親の家にいりびたりするし、迷惑にもなると思います。学童で、近隣センターなど多く活用し、塾ではないですが、勉強させたり、サイエンス、英語、と色々昔の遊びなどさせる。今の子はゲームなど外で遊ばない。遊び方をもっとみんなで学んでほしいです。

6年生まで学童で預かってもらえると安心して仕事ができます。子供の帰宅時間に合わせて仕事を選ぶのはとても大変ですし、たまに2~3時間留守番させなければならぬ時もあり仕事に集中できなかったり、冬は暗くなるのが早いので祖父母が帯広から留守番にきたりしています。(冬はストーブを使用するので火事も心配です。)

仕事の時間が不定で遅いときは18時30分くらいの帰宅になるので、学童には預けられなかった。

学校から帰ってきてから少年団の用意を自分で行い、向かいます。母親が家にいてあげられたらと思う気持ちがあります。母親の仕事は日曜祝日がなく時間も定まらないため、子供が遊びに行けるところがあればと思います。

両親ともに働きたいのですが、4年生からは学童も入れない、1人留守番は(本人も)不安。もっと身近に児童館的な場所があるといいなと思います。(学年問わずに通けて過ごせる場所)

近くに預けられる実家などがないので、仕事をしたくてもなかなか難しいです。家で留守番(一番下の子が)できるようになったら短時間で働けて、近くにある仕事を探してみたいと思いますが、現実はなかなか難しいように思います。経済的に今すぐ困っているのではないですが、将来的に3人の子を育していくにはお金がかかるので、なるべく早めに対策をしていきたいと思います。

学童は今は通っていませんが、通っていた時には夏休みや冬休み(特に冬)の朝、空く時間が8:30と遅かったので、両親で仕事をしている家庭では、その時間に送っていくことができず、また交通指導員もいない道路を新一年生をたった一人で歩かせて通わせることができても不安でした。早めに家を出て、寒い中(30分くらい)学童の玄関前で空くのをまっていました。寒くてかわいそうでした。帯広のつづじ小学校の学童のように誰でも楽しく参加できるひらかれた学童でしたら、学年問わずに参加できるところがあつていいのにと思っています。(公園のトラブルも多いです。)

夏、冬休みにはこどもクリッキングに参加させていただいているが、放課後にも一回もしくは数回で体験できるいろいろな教室があると嬉しいです。

普段学童に通っていない児童でも親の仕事等の時に気軽に参加できる児童館(現在鉄道で実施)などがあると冬休み、夏休み等に長い時間留守番させなくてよく、安心して仕事に行く。(現在は冬休み、夏休み期間は仕事を減らしています。)

問14 自由意見

以前、上の子が不審な車に2度程つけられた事がありました。その様な場所には安全パトロールや安全を促す旗など強化してもらわればありがたいです。

ぜひ小学6年生まで学童を利用できるようにしていただきたいです。せめて長期休みだけでも行くことができると助かります。夏であれば外遊びもできますが、冬の寒い時期、火器を使用する中で留守番をさせるのは心配です。大人のいない家に誰がくるかもわかりませんし。親の目の届かないところで他人様に迷惑をかけないと限りません。毎年不審者のニュースも絶えません。子育てしやすい町づくりのため、ぜひとも実現してほしいと願います。

姉がいるので家庭ですごすことができているが、学年によって下校時間が違うので、自宅に一人でいるのが不安(本人が)な時も多かった。同学年の子が学童にいるのであれば、高学年でも利用できると親は安心できる。

両親が仕事をしているいらいに関わらず、「放課後教室」みたいな場所があると助かります。そこで宿題や勉強など見てももらえるといいなと思います。

4月から鍵をもたせて留守番をさせるしかないかなと思っています。せめてもう一年学童保育で受け入れていただけると安心なのですが、希望人数も多いでしょうし、難しいのでしょうか。

お友達の家の行き来はトラブルになることが多いので、出来れば学童を一般の子たちにも開放したりして欲しかった。(釧路市の児童館はとてもよかったです)を覚えています。)

下の子が今春1年生になり学童の申し込みをしていますが、上の子は4年生になるので、利用できません。まだ留守番に自信がないのでできれば兄弟で利用したい。今の世の中不審者情報が多いので、安心して預けられる学童の学年枠を広くして欲しいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

学童保育所が3年生までというのではなく希望者がいれば6年生までという感じになれば助かる人はいっぱいいると思います。せめて、4年生はまだ1人で留守番ができないという子も多いと思うので、4年生まででも助かると思います。

放課後安心して遊ぶ事のできる公園や少年団活動も手軽に始められるといいですね。子供たちが遊ぶ自由な中にもルールがありとてもいい時間だったと思います。今の子は放課後習い事で忙しく大変ですね。

農村地域に住んでいるため帰りはお迎えです。緊急時や暴風雪時、学校から歩いて帰っていることもあります必ずお迎えまで子供を預かってもらえると助かります。

出勤時間が早く学童へ送つていけないので(長期休暇期間)歩いて一人で学童へ行っても良いことにしてほしい。

少年団に入れたいが、お金がかかるので入れられない。高学年でも学童があると助かります。放課後でも勉強できる環境があるといいなと思います。今、学童に入っているが、4年生から自宅で過ごすのに少し不安もある。

学童があるなら、入所したいです。忠類地域は3年生までしか入れません。放課後の学校開放もなく、預け先がない状況で非常に困っております。本来であれば4~6年生も学童に入れるはずでは?

忠類地域では4~6年生は少年団に入団させないと放課後子どものみで過ごさねばならず親としては非常に心配です。少年団費も安いわけではなく万単位の出費と休日が試合で休みもなくなる状況なので金銭的にも余暇についても厳しいと言わざるを得ません。利用できる公的なサービスがあればぜひとも受けたいと思っています。学童や、放課後の学校開放を早急に進めて頂きたいと思っております。今までは自宅でひとりで何時間も留守番するしか選択肢がありません。

放課後子ども教室出来るといいです。ぜひ利用したいです。

1、2年生のときはずっと学童にお世話になりました。3年生になって少年団に入ったので、長期休み時のみお世話になってます。半日ぐらい一人で留守番もできますが、やはり子供です。友達と遊びたくて近所のお友達のところにいきますが、友達がいよいよ(習い事、少年団等)いても共働きなので家に入れない。夏はまだ公園などがあるので良いのですが、冬は…。学童とまでいかなくても子供たちが気軽にいける遊びの場所、場所があったらいいなあ~と思います。

最近、不審者等も多くなかなか子ども一人で遠くまで行かせたり、公園で遊ばせたり一人で留守番も不安が大きい世の中だと感じております。(一人っ子だったのですると余計に心配で)放課後も子どもたちが安心して過ごせる場所、地域づくりはこれからも欠かせないことと思っております。

冬期間遊べる場所が欲しいです。

自営業なので時間等がはっきりとしていない。

高学年、祝日の学童保育があれば本当に助かります。

4年生から日中に過ごせる場所がないので仕事を変えなければいけなかった。学童保育を6年生まで延長してほしい。せめて長期休み中だけでも検討してほしい。

通学路に歩道がないところがあり、白線もうすれて見えない。夏は自転車通学なので心配です。

両親共働きで近くに預ける祖父母がいません。また一人っ子のため今は学童を利用していますが、この時勢ですので長時間の留守番は不安です。学童もありがたいのですが、あくまで預かる場所です。家庭学習や地域に密着したところ(秋田など)は学習に対する意欲と学力があがっていると聞きます。放課後を有意義にすごし、安心して過ごせる居場所が小4以降もあると大変ありがたいことです。そういった取り組みをこのようなアンケートから積極的にやって下さる事を願います。

放課後子ども教室の様な所があつて学習もできスポーツや文化芸術活動などを体験する場所があると嬉しいです。特に夏休み、春休みになると助かりますし、色々な子どもが利用できるといいと思います。(親の就労に関わらず)また学童保育も土曜日や日・祝日も高学年になっても利用でき、たくさんの子供が集まると子供も楽しいと思います。

問14 自由意見

P2の放課後子ども教室があるといいと思います。

放課後子どもが公園に行って遊んだりしますが、遊具がつまらない物ばかり増えているように思います。楽しんで遊べるようには思えません。

学校の下校時間を延ばしてもらい、放課後もいられる時間を作ってほしい。子供の帰る時間を延ばすことで、学校にいるとわかれれば安心して放課後を過ごすことができる。寄り道や留守の家にいかなくても友達と毎日遊べる時間がもてる。個人の下校時間が友達と決められるとよいと思います。

放課後子ども教室があると子供もいろいろな事が学べ興味のある事に対して時間有効活用できるのではないかと考えます。

「放課後子ども教室」のようなところがあれば家では体験できないようなことも学習できたり、多くの人と交流が持てたりするのかなと思います。

家の子は習い事(そろばん、習字)があるので参加させていませんが、あまりに少年団の活動がありすぎる気がします。地域の子供会の行事があっても少年団が忙しすぎて子供会の行事には参加できないお子さんが結構います。また親も少年団の付き合いだけでいっぱい、地域は軽んじられている気がしてしまう時があります。

放課後子ども教室は本当にあつたらぜひ利用したいなと思いました。

学童のサービスレベルが一番上の子の時に比べるととても悪くなつたので一番下の子は途中でやめました。先生の問題なのか町の問題なのか…とにかくとてもガッカリしました。お役所の人は現場のこともっときちんと把握したほうがいいと思います。

夏は水遊びなど冬はソリ遊びなどetc…。近くに大きな公園などがあつたら嬉しいです。

親が働いていて子供が一人自宅で留守をするよりも学童で見てもらえると安心できます。

学童も一回、一回契約しなくてはならないのが残念です。突然の理由で1日利用したいなどの利便性があれば助かるのですが、その学校の児童しか利用できないのだから日割りで請求などあればいいと思います。

放課後子ども教室はとても興味があるのでぜひ実現してほしいです。

学童…低学年は体を動かせる場があること、勉強少しと。高学年は勉強をみてくれる場があるとうれしい。利用したいと思う。

問7(3)に○をつけましたが、本当は(4)ですが仕事をやめたら家計が赤字になるので仕方なく仕事をしているのが現実

支援を受けてNPO法人の日中一時支援に大満足です。ただこれがなくなると放課後祖父母の負担や友人知人宅への負担が気になるところで習い事へと思うが、親が送迎できないので自分で行ける範囲となると今の状況では難しい。土曜日とか学校でボランティア授業とかあれば行かせてみたい。

